



Halloween en La Esfera de Alcobendas con pasaje del terror, DJ's y disfraces para los jóvenes de entre 14 y 35 años

15 OCTUBRE 2024

ALCOBENDAS

OCIO

El próximo 31 de octubre, Alcobendas se transformará en un lugar de terror para los más jóvenes. La Fiesta Joven de Halloween promete una noche llena de sorpresas, con un pasaje del terror, música en directo y mucho más. ¡Una cita para quienes quieran vivir la experiencia más espeluznante del año!

Si eres de los que disfruta del miedo, la adrenalina y las experiencias más escalofriantes, la Fiesta Joven de Halloween en Alcobendas es para ti. Este evento, organizado por **Imagina**, ofrecerá a los jóvenes de entre 14 y 35 años la oportunidad de vivir **una velada espeluznante, cargada de sorpresas y actividades que harán que la noche del 31 de octubre sea inolvidable.**

La cita será en La Esfera, un espacio que se vestirá de miedo para recibir a todos aquellos valientes que se atrevan a participar. Desde las 20:00 horas y hasta las 3:00 de la madrugada, el lugar estará lleno de entretenimiento: **un pasaje del terror, animación, música en directo con DJ's, y un photocall para capturar los mejores (y más terroríficos) momentos de la noche.**

Pasaje del terror: el gran protagonista de la noche

Uno de los principales atractivos de la Fiesta Joven será, sin duda, su pasaje del terror. Esta atracción, creada especialmente para la ocasión, pondrá a prueba los nervios de los asistentes con escenas y personajes sacados de las peores pesadillas. Si disfrutas del miedo y quieres experimentar lo que se siente al caminar por un escenario lleno de sorpresas aterradoras, este será tu momento.



El pasaje está diseñado para que tanto los más jóvenes como los adultos puedan disfrutar de una experiencia inmersiva, donde cada rincón estará preparado para sorprender y asustar.

Música, disfraces y mucho más

La diversión no acaba en el pasaje del terror. **Para aquellos que prefieran moverse al ritmo de la música, varios DJ's amenizarán la noche con sesiones en directo.** A lo largo de toda la velada, la pista de baile estará abierta para que los asistentes disfruten de sus temas favoritos mientras se sumergen en el ambiente festivo de Halloween.

Además, se recomienda que los asistentes vayan disfrazados. ¡Y no es solo por diversión! El disfraz es clave para vivir la experiencia completa y sumergirse en la temática de la noche. Y si quieres immortalizar tu look de Halloween, el evento contará con un photocall, donde podrás hacerte fotos con tus amigos y recordar esta noche terrorífica para siempre.

Precios accesibles y bebidas para todos

La Fiesta Joven de Halloween está pensada para que todos puedan disfrutar de la experiencia sin tener que gastar mucho dinero. Las entradas tienen un precio muy asequible: los jóvenes de entre 14 y 17 años pagarán solo tres euros, e incluirá un refresco. Para los mayores de 18 años, el precio será de cinco euros, y con la entrada recibirán una copa.

Además, el Consejo de la Juventud de Alcobendas (CJA) será el encargado de gestionar una barra con bebidas, donde podrás refrescarte entre susto y susto.

Entradas ya disponibles online

Para aquellos que no quieran perderse este evento, las entradas ya están a la venta. Se pueden adquirir de manera online a través de la plataforma Wegow, lo que facilita que los interesados puedan asegurar su participación sin complicaciones.



¿Por qué los eventos de Halloween atraen tanto a los jóvenes?

Halloween es una fecha que, año tras año, sigue ganando adeptos en España, especialmente entre los más jóvenes. La mezcla de disfraces, historias de terror y diversión ha calado hondo en una generación que busca experiencias diferentes y emocionantes. Pero, ¿qué tiene esta celebración que logra captar tanta atención?

Para muchos, Halloween es una oportunidad para romper con la rutina, para jugar con el miedo desde un punto de vista lúdico y para disfrutar de una noche donde todo parece posible. Además, el auge de las redes sociales ha hecho que el aspecto visual y los disfraces cobren aún más importancia.

Por ello, la Fiesta Joven de Alcobendas se ha preparado para ofrecer una experiencia completa, donde los asistentes no solo se divertirán, sino que podrán capturar momentos memorables y únicos.

Si todavía no tienes planes para el 31 de octubre, la Fiesta Joven de Halloween en La Esfera es una opción perfecta para una noche de risas, sustos y buena música. Ya sea que te encante disfrazarte, bailar hasta el amanecer o vivir experiencias terroríficas, este evento lo tiene todo. Las entradas ya están a la venta, ¡así que no te quedes sin la tuya!

